



べこのこだより

親子ひろば『べこのこ』
浜松市中区高丘東3-54-18
葵ヶ丘保育園
Tel053-437-7952
https://aoigaokahoiku.com

3月号
令和5年2月28日発行

寒い冬を超え、冬眠から目を覚ます虫たちが嬉しそうに暖かい春がやってくるのをウキウキしながら待ってます。令和4年度の親子ひろば、“べこのこ”も残すところ1か月となりました。参加された方がべこのこのお部屋で過ごす時間が少しでも楽しいと思って頂けたら嬉しく思います。次年度もお友達やご近所の方をお誘い頂き遊びにいらして下さい。おじいちゃん、おばあちゃんもどうぞ。お待ちしております。

3月の予定



★15日(水) お楽しみ会

ホールで楽しく遊びましょう♪

時間: 13:30~15:00

集合: べこのこのお部屋



【遊びの広場】

べこのこのお部屋、園庭開放をしています。

(毎週 月・水・金 午後1時~午後3時)

今月は卒園式や、新年度準備等、園の都合で3月15日(水)以降の利用は園庭開放のみとさせて頂きます。

【子育て相談】

毎週月~金曜日 午前10時~午後4時

子育てについて不安や質問はありませんか?一人で悩まないで、何でも気軽に声を掛けて下さいね。電話又は来園での相談にも応じます。どうぞ、お気軽にご相談下さい。

お雛様を作ったよ

タンポでピンクのお花をポンポン!!

和柄折り紙でお雛様、おだいり様の着物を作り、お顔には目と口のシールを貼って作りました



素敵なお雛様が
できました



ぼたもち と おはぎ

ぼたもちとおはぎは同じ食べ物で、季節によって呼び名が違います。春はぼたんの花に見立てて「ぼたもち」、秋は小豆の粒をハギの花に見立てて「おはぎ」という説があります。小豆の赤色には、災難が降り掛からないように邪気を振り払う、という意味があるようです。

子どもの耳

耳とのど、鼻は耳管でつながっています。子どもは耳管が大人よりも太く短いため、のどや鼻についたウイルスや細菌が、耳管を通して耳の中に入りやすくなっています。

中耳炎などのトラブルを起こしやすいので、しきりに耳を触る、痛がる、耳だれがあるなどの場合は、早めに受診しましょう。



耳掃除

耳掃除では、耳の中を傷つけたり、耳あかを奥に押し込んだりすることがあります。耳あかには、鼓膜をほこりや汚れから守る作用、抗菌作用もあるようです。耳には耳あかを押し出そうとする働きがあり、しぜんに耳の入口まで出てきますので掃除のしすぎには気をつけましょう。

